

MONTMARIAULT

Sortie de Génération Détente dans le Puy-de-Dôme

5/11/2021



ENSEMBLE. Les randonneurs de Génération Détente.

Par une belle journée d'automne, les randonneurs de Génération Détente ont participé à la marche des Puy à Nébouzat, petit village du Puy-de-Dôme

De superbes paysages et des vues magnifiques sur les massifs sont venus

agrémenter cette randonnée de huit kilomètres. L'assiette du randonneur prise au restaurant a été la bienvenue et appréciée de tous les participants. La journée s'est terminée par une partie de foot golf à Ménérol. ■

MONTMARIAULT

Natasha St-Pier applaudie par quelque 250 personnes

5/11/21

Natasha St-Pier a proposé, samedi, un concert mêlant ses chansons, des chants de son enfance en Acadie et quelques reprises comme *La Complainte du phoque en Alaska* ou *Travailler, c'est trop dur*.

Sa voix, magnifique, a charmé les quelque 250 personnes présentes, toutes générations confondues. Sensibles à ses combats de femme et de mère, ainsi qu'à ses idéaux.

Les parties au piano, assurées par Vincent, étaient en complète osmose avec la grâce vocale de Natasha St-Pier qui a enchaîné des chansons comme *Réveil, Tu trouveras, Aimer, c'est tout donner, Viens soit ma lumière, Par amour, Mourir demain...*

Les mots de remerciement de l'artiste, suite à l'accueil reçu, étaient chargés de gentillesse. Un



CONCERT. Natasha St-Pier.

rappel a ravi l'assistance, au cours duquel Natasha St-Pier a conté l'histoire d'Évangéline, figure de légende de son New Brunswick. ■

➔ **Première partie.** Elle a été assurée par une jeune chanteuse de talent, Alissia, qui a gratifié le public de trois chansons dont *Si tu m'aimes, dis-le moi*, un single et un clip que l'on peut découvrir sur YouTube.

MONTMARIAULT ■ Importante opération au Chemin de fer de l'Allier

L'automotrice suisse déplacée

7/11/2021

Pas moins de quatre journées ont été nécessaires pour déplacer une automotrice suisse de quarante tonnes à l'intérieur du Chemin de fer de l'Allier.

Une importante opération de manutention a eu lieu récemment au Chemin de fer de l'Allier (CFA) pour déplacer l'ex automotrice Suisse 502 du chemin de fer AOMC (Aigle-Ollon-Monthey-Champéry), pour qu'elle prenne la place qui lui a été attribuée dans le musée.

Quarante tonnes et dix-neuf mètres de long



MANUTENTION. Il a fallu faire preuve d'ingéniosité pour déplacer l'automotrice.

Pour déplacer cette machine d'un poids respectable de quarante tonnes et longu de dix-neuf mètres, les Fous Allier, autrement dit les bénévoles de l'association, ont construit un pont transbordeur impro-

visé. Ceci afin qu'elle puisse rejoindre la travée dédiée à la voie métrique.

Manutentionner cette pièce n'a pas été simple et pas moins de quatre journées ont été nécessaires,

tout d'abord pour préparer la voie, et ensuite pour son déplacement transversal.

Jocelyne Hermant, la présidente du Chemin de fer de l'Allier, s'est félicitée de cette opération peu ordi-

naire et a remercié les bénévoles. Toutefois, l'année 2021 n'est pas encore terminée et peut être que d'autres surprises rejoindront encore le Chemin de fer de l'Allier ! ■